

Der Schatz aus der Tonne
Schule am Vincenzhaus
Sandra Gerber und Heidi Werkmann

Die Schule am Vincenzhaus ist speziell für Kinder mit Schwierigkeiten und besonderem Förderbedarf da. Unser Projekt fand als unterrichtsbegleitende Arbeitsgemeinschaft statt.

Recherche. Idee. Skizze

Wir ließen die Kinder im Internet recherchieren und sie suchten sich aus den vorhandenen Materialien vom Sperrmüll und aus dem gelben Sack ‚ihre‘ Lieblingsstücke aus und skizzierten ihre Idee.

Konstruktion

Die Grundkonstruktion wurde gebaut.

Papier und Kleister

Mit Kleister und Zeitungen wurden die Objekte umhüllt. Diese langwierige Phase war der schwierigste Teil und erforderte viel Geduld.

Dann ...kam **Farbe** ins Spiel. Mit großer Begeisterung wurden die Objekte farbig gestaltet.

Probe

Um die Kinder mit der Abschlussveranstaltung nicht zu überfordern, wurde der Ablauf gemeinsam besprochen und geübt.

Vorführung

Der Aufbau der Ausstellung erfolgte mit großer Motivation und Elan. Bei der Moderation zeigten sich unerwartete Talente. Nach der Filmpräsentation fiel die große Anspannung der Kinder ab. Es gab großen Applaus und viele interessierte Fragen der Mitschüler, die die Kinder sehr souverän und mit großem Stolz auf ihre gestalteten Objekte beantworteten.

